

Dringlichkeitsantrag Resolution für ein weiteres Unterstufengymnasium im Bezirk

NEOS Gemeinderat Joseph Lentner

An

Stadtgemeinde Gänserndorf

Rathausplatz 1

2230 Gänserndorf

Dringlichkeitsantrag

betreffend "Resolution der Stadtgemeinde Gänserndorf für ein weiteres Unterstufengymnasium im Bezirk"

Die Unterzeichnenden stellen gemäß § 46 Abs. 3 NÖ GO 1973 folgenden Dringlichkeitsantrag und beantragen seine Behandlung in der Gemeinderatssitzung vom 17.03.2021

Begründung der Dringlichkeit:

Der hohe Andrang an die Unterstufen der Gymnasien im Bezirk Gänserndorf ist bereits seit Jahren ein wiederkehrendes Thema.

In diesem Jahr sind die Anmeldungen am KLG Gänserndorf jedoch besonders hoch, so dass von 230 Anmeldungen nur 144 Schülerinnen und Schüler Platz finden.

Um den Andrang zu bewältigen, wurden die Aufnahmekriterien verschärft, so dass nach Prüfung der Noten der 4. Klasse Volksschule nun zusätzlich eine Reihung nach den Noten der 3. Klasse Volksschule erfolgt.

Um dieser Entwicklung entgegenzuwirken und den Druck von den Schultern der Lehrkräfte, der Direktor*innen, vor allem aber von den Kinder und Eltern unserer Gemeinde zu nehmen, ist eine Reaktion und Positionierung in Form einer Resolution an die zuständigen Behörden dringend erforderlich.

Der Antrag lautet:

„Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Gänserndorf möge untenstehende Resolution beschließen und den zuständigen Behörden zur Kenntnis bringen.“

Resolution des Gemeinderates der Stadtgemeinde Gänserndorf für ein weiteres Unterstufengymnasium im Bezirk

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Gänserndorf ist sich der hohen Nachfrage der Schülerinnen und Schüler nach einer Aufnahme in die 1. Klasse der AHS (5. Schulstufe) im Bezirk bewusst.

Durch den gesteigerten Zuzug in unsere und die umliegenden Gemeinden, der vor allem durch Jungfamilien geprägt ist, ist eine Verringerung der Nachfrage in den nächsten Jahrzehnten nicht zu erwarten.

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Gänserndorf spricht sich daher für den möglichst zeitnahen Bau eines weiteren Unterstufengymnasiums im Bezirk Gänserndorf aus.

Gänserndorf, 15.03.2021